



Mon choix c'est l'Unsa!

Paris, le 10 juin 2022

Monsieur Vincent SOETEMONT Directeur général des ressources humaines de l'Education nationale de la jeunesse et des sports et de l'Enseignement supérieur et de la recherche.

Monsieur le directeur général,

Le développement de la contractualisation au sein des services de l'Education nationale de la jeunesse et des sports et de l'Enseignement supérieur et de la recherche pose un certain nombre de questions majeures pour le fonctionnement du service public qui subit une crise profonde d'attractivité.

Vous n'ignorez pas que pour nous ces personnels ont vocation, nonobstant les cas particuliers prévus par la loi, à devenir des personnels titulaires de l'État.

Toutefois il ne s'agit pas ici d'attendre que "ça se passe" au détriment de la situation financière matérielle et morale de ces collègues, femmes et hommes qui jouent un rôle essentiel au quotidien auprès des personnels titulaires dans tous les secteurs quelles que soient leurs fonctions et leurs catégories.

En conséquence, le Conseil National de mon organisation réuni jeudi 9 juin 2022 m'a mandaté pour m'enquérir auprès de vous de ce que vous envisagez à court et moyen terme pour améliorer la situation des personnels contractuels, contributeurs essentiels, quel que soit leur secteur d'intervention, du service public d'Education nationale de la jeunesse et des sports et de l'Enseignement supérieur et de la recherche.

Dans l'attente des éléments de réponses que vous voudrez bien me communiquer, recevez je vous prie, Monsieur le directeur général, l'expression de ma parfaite considération.

Le secrétaire général A&I UNSA J-M Bœuf